

NEUGESTALTETER ORTSMITTELPUNKT STADTGEMEINDE FEHRING

PRO **NATUR**STEIN

Projekt
Hauptplatz Fehring, ST

Bauherr
Stadtgemeinde Fehring

Architektur, Bauüberwachung
ZT Depisch Ingenieurteam, Fehring

Natursteinlieferant
Poschacher Natursteinwerke,
St. Georgen

Stein
550 m² Boden: Österreichischer
Granit grau-gelb-braun,
sandgestrahlt, Format: 50x50x14 cm
und 24,5x50x14 cm
280 m² Boden: Österreichischer
Granit grau-gelb-braun,
sandgestrahlt, Format: 50x50x8 cm
und 24,5x50x8 cm
60 m² Altstadt-pflaster:
Neuhauser Granit,
Trittfläche grob sandbestrahlt, sonst
allseitig gespalten, Kanten durch
Sandstrahlen abgerundet,
Format: 17-19x17-19x8-10 cm
70 m² Rigolabdeckung:
Österreichischer Granit grau-gelb-
braun, sandgestrahlt,
Format: 40x50x18 cm



Fotos: Daniel Hermes



Der Hauptplatz Fehring wurde auf einer Gesamtfläche von rund. 11.500 m² einer Generalsanierung unterzogen. Die Gestaltungsmaßnahmen umfassten die Neuerrichtung des Schmutzwasserkanals und Regenwasserkanals, eine Wasserversorgungsanlage, eine Erneuerung der Straßen- und Fassadenbeleuchtung, die Errichtung zweier Brunnen, die Schaffung eines Pavillons und der notwendigen Infrastruktur für Veranstaltungen und eine neue Gesamtoberflächengestaltung mit Klein- und Großsteinpflasterung sowie Asphaltierung. Bereits im Planungsstadium wurden Bauherr und Architekten vom Steinlieferanten ausführlich beraten. Die Beratung umfasste Ausführungs- und Bearbeitungsmöglichkeiten sowie die Bemusterung und die Besichtigung von Referenzbaustellen. Die Entscheidung fiel auf österreichischen Naturstein, bei dem der ökologische Fußabdruck besonders gering ist.

POSCHACHER